

Sigue la ola de renuncias: Jorge Sharp deja la Municipalidad de Valparaíso

Jorge Sharp, alcalde de Valparaíso, anunció su renuncia este jueves, sumándose a otras figuras municipales que han dejado sus cargos, como Germán Codina, en Puente Alto; Emilia Ríos, en Ñuñoa; e Irací Hassler, en Santiago. Sharp había anunciado su intención de renunciar días atrás, ya que evaluaba su postulación al Congreso. La decisión está relacionada con la normativa electoral que exige a las autoridades públicas dejar sus cargos un año antes de las elecciones si quieren postularse al Congreso, cuya próxima elección será en noviembre de 2025. Durante su gestión, Sharp enfrentó críticas y desafíos relacionados con la gestión de residuos, la recuperación de espacios públicos y el manejo financiero del municipio. Asumió como alcalde de Valparaíso en 2016 y estuvo dos períodos en el cargo. Camila Nieto, del Frente Amplio, asumirá como su reemplazo en el municipio porteño.